



La petite enfance est une période privilégiée en soi, pendant laquelle le bien-être et le développement global harmonieux du jeune enfant sont des objectifs prioritaires. Chaque enfant, de même que sa famille, doit pouvoir trouver dans un service de garde éducatif à l'enfance un environnement accueillant, positif, respectueux et attrayant, dans lequel s'épanouir et découvrir le monde qui l'entoure.

La responsable de service de garde éducatif en milieu familial joue un rôle de premier plan dans la vie des enfants qu'elle reçoit. En prenant soin des enfants, la RSG contribue à les aider à se développer tant sur le plan physique, qu'émotif, social, cognitif et langagier. Elle forme la génération de demain!

La RSG est la PDG de sa propre entreprise familiale! Être responsable d'un service de garde éducatif en milieu familial est un travail exigeant, mais qui offre beaucoup d'avantages et qui est très valorisant.

Le bureau coordonnateur **Les Services de garde Gribouillis** est actuellement à la recherche de personnes désirant devenir responsables de services de garde éducatifs en milieu familial.

Alors, si le projet vous intéresse et croyez être notre perle rare, n'hésitez pas à communiquer avec nous afin d'obtenir plus de renseignements ou déposer une demande de reconnaissance :



Par courriel : bc@gribouillis.ca

Par téléphone : (819) 268-4299, poste 0

